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PRESENTS : Mme PIGEON Huguette - MM. MATTENET Patrick (Président) - BALDAUF André - 
BOUZAGE Fernand - DEMARET Patrick - GAILLARD Claude - LACOUR Eric - LESSENOT Didier - 
RAGINIER Christian 
ASSISTE : M. ALBERNY Johann (Directeur Administratif) 
 
La réunion débute sans Patrick MATTENET, retenu à France Bleu Périgord. 
 
HOMOLOGATION DES POULES DE D4 ELITE ET PROMOTION  
Christian RAIGNIER présente les poules de D4 Elite et Promotion. Le Bureau homologue la 
composition des poules. 
 
Arrivée du Président Patrick MATTENET. 
 
PROPOS DU PRESIDENT (P. Mattenet) 
Il évoque son passage à France Bleu Périgord. 
Homologation de la Commission de Surveillance des Opérations Electorales 
Président : M. Serge MANES - Membres : Jean-Louis CANDAU - Jacques DUMAS - Jean-Michel 
SIMON - Marc NOVARO. 
Discussion autour d’une éventuelle subvention pour l’AEF (pour se mettre à niveau avec les 
autres Comité Régionaux AEF). 
Il revient sur la retenue de 15 000 € de la Ligue, remplacée par une offre de ballons aux clubs 
de notre District. Interrogation au niveau du nombre de clubs servis à ce jour. 
 
PREPARATION ASSEMBLEE GENERALE FINANCIERE 
Patrick MATTENET lance le sujet sur le bilan financier présenté à l’Assemblée Générale 
Financière du 09 décembre. 
Au-delà du déficit et notamment la retenue de 15 000 € sur les conventions d’objectifs, il 
apparait que le décalage dans le temps des versements de la LFNA met en difficulté la bonne 
marche du District. 
Les perspectives futures sont inquiétantes. Il est prévu un Comité de Direction extraordinaire 
début janvier et souhaite une réunion préparatoire à celui-ci dans le courant du mois de 
décembre. 
 
Johann ALBERNY aborde le bilan financier de la saison 2018-2019 et effectue une présentation 
détaillée de chaque secteur, présentation qui sera également proposée lors de l’Assemblée 
Générale Financière. 
Il effectue également un retour en arrière et répertorie l’ensemble des secteurs où de 
nombreuses économies ont été réalisées depuis 2012 et devaient permettre de : 
 - ne pas impacter les clubs, 
 - investir sur le projet du centre et l’avenir de la pratique en Dordogne, 
 - mettre en place un modèle économique stable. 
Il rappelle également que l’abattement sur la taxe des salaires en équivalence du CICE a permis 
une économie non négligeable à hauteur de 12 000 € par saison. 
 Il rappelle le développement de financements externes avec les locations du centre en 
période creuse, l’arrivée de partenaires sur des secteurs non pourvus financièrement ou 
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encore les changements d’habitude et de fonctionnement entraînant de très belles 
économies. 
Après discussions et demande de Johann ALBERNY sur la poursuite des projets, le Bureau 
décide de ne pas poursuivre les investissements prévus et d’attendre les futures élections. 
 
DIVERS 
- Johann ALBERNY (Directeur Administratif) soulève le problème des sections sportives (visite 
à Mareuil avec Patrick MATTENET). Beaucoup d’interrogations de responsables 
d’établissements et de responsables sportifs des sections. Quelles décisions à prendre ? En 
l’absence des financements prévus, le District ne peut actuellement pallier aux besoins des 
sections. 
 
- Eric LACOUR propose que les membres du Comité intéressés par les Finales de fin de saison 
se réunissent le 12 décembre pour étudier les candidatures des clubs. 
 
- Patrick DEMARET fait un point sur les licences à ce jour. Comme depuis 3 ans, grosse baisse 
chez les Seniors et cette saison dans le foot d’animation. 
 
 
  Le Président,     Le Secrétaire Général, 
 
  Patrick MATTENET    Eric LACOUR 
 


